

## El Laboratorio Miralles Zamora realiza test de COVID-19 a sanitarios, policías y bomberos

05/04/2020



Foto de archivo del Laboratorio con José Luis Miralles en primer término

El Laboratorio Miralles Zamora realiza test para detectar la COVID-19 en el personal sanitario, policías y bomberos, y ha sido designada clínica oficial del Consorcio Provincial de Bomberos para test rápidos. Además, también realizan la prueba a los agentes de la Policía Local de Novelda y están en negociaciones con el servicio de Prevención de Riesgos Laborales el Ayuntamiento de Elda. Su test detecta la presencia de anticuerpos del coronavirus en sangre, "esta prueba servirá como pasaporte inmunológico para poder desplazarse libremente cuando se levanten las medidas

de confinamiento", asegura el gerente del laboratorio, José Luis Miralles. De momento han hecho 150 pruebas.

Estos test permiten detectar en solo quince minutos la enfermedad. José Luis Miralles indica que "todas aquellas personas que estén pasando la infección desde el tercer o quinto día de la aparición de los síntomas dan resultados positivos; también darán positivo quienes hayan pasado sin apenas síntomas la enfermedad. Aunque no sirve para los asintomáticos ni para los primeros días de síntomas". Miralles recomienda que toda la población se

la debería hacer, pues “hay mucha gente que la ha pasado con síntomas muy leves, y estos test dirán si están inmunizados o no, es decir, si han pasado la enfermedad”.

Miralles señala que encontrar estos test es complicado, de hecho, los pidieron hace un mes y les llegan muy pocos, por lo que “los estamos haciendo a quienes están en primera línea de batalla: policías, bomberos y sanitarios. Ellos no pueden acceder fácilmente a las pruebas de sanidad y por ello utilizan estas pruebas serológicas”.

Asegura que a la población general se lo harán cuando lleguen más test, por lo que piden paciencia. El precio será de 35 euros.

Para esta clínica es cierto que les supone “mucho estrés, porque recibimos cientos de llamadas y no podemos atenderlas todas, pedimos a la población comprensión y que entiendan que empezamos por aquellas personas que más lo necesitan, priorizamos los colectivos que están en primera línea”. Ahora el 90% de su trabajo está enfocado en estos análisis, que realizan dos técnicos.